
Basket 

Petteway: «Dobbiamo 
combattere 
su ogni pallone» 

«Dobbiamo combattere 
su ogni pallone» 
OriOra, le parole di Terrari Petteway: «In una situazione già difficile 
non ha senso puntare il dito su qualcuno o su aspetti particolari» 

BASKET 
di Maurizio Innocenti 

Un Terran Petteway a tutto ton
do e soprattutto senza filtri. L'ala 
texana della OriOra parla da uo
mo di campo e di spogliatoio, 
non trovando scuse o appigli. La 
squadra sta attraversando un mo
mento difficile, quattro sconfitte 
in quattro partite difficili da spie
gare. «La mia esperienza - dice 
Petteway - mi porta a dire che in 
una situazione già difficile non si 
può puntare il dito su qualcuno o 
su aspetti particolari. C'è da com
battere su ogni pallone e questo 
deve partire da ognuno di noi». 
La squadra ha le qualità tecniche 
per combattere su ogni pallone e 
per uscire da questo periodo di 
difficoltà? «Le qualità tecniche ci 
sono perché siamo tutti giocato
ri professionisti e il coach non 

avrebbe mai preso la guida di 
una squadra se non fosse stato si
curo che ognuno di noi avesse le 
qualità tecniche per giocare in 
questo campionato. Il fatto non è 
questo, dobbiamo guardarci allo 
specchio uno per uno e chieder
ci se siamo disposti a combatte
re su ogni pallone in ogni singola 
partita. Non essere al completo 
può influire prosegue Petteway 
ma non deve diventare una scu
sa. Dobbiamo cercare le ragioni 
di questo momento in noi stessi 
e non all'esterno altrimenti la si
tuazione non migliorerà mai. Suc
cede a tutte le squadre di avere 
degli infortuni, è il basket e non 
c'è niente di strano, non accade 
solo a Pistoia. Non è a questo che 
dobbiamo pensare, ma chiederci 
cosa possiamo fare oggi con 
quelli che siamo? Siamo pochi? E 
in pochi cosa dobbiamo fare per 
allenarci e migliorare?». 

Pistoia adesso affronterà due tra
sferte contro Reggio Emilia e la 
Fortitudo Bologna, vincere o per
dere potrebbe far cambiare di 
molto le cose e non solo per un 
discorso legato alla classifica, 
ma soprattutto per le ripercussio
ni che la vittoria o la sconfitta 
avrebbero sulla squadra. «Condi
vido questa riflessione - afferma 
Petteway - vincere è importante 
soprattutto per il morale della 
squadra. Dobbiamo comprende
re che ogni partita è da approc
ciare bene sia che uno si trovi in 
una situazione di 4 vittorie o di 4 

sconfitte. Vincere rappresente
rebbe un punto di svolta e stia
mo lavorando per questo e per 
riuscirci dobbiamo cambiare 
mentalità e non giocare come ab
biamo fatto fino ad ora e ognuno 
deve pensare a cosa fare per aiu
tare la squadra». 



LE MOTIVAZIONI 

«Dobbiamo cercare 
le ragioni di questo 
momento negativo in 
noi stessi e non 
all'esterno» 

LA SVOLTA 

«Vincere 
rappresenterebbe un 
punto di svolta: 
stiamo lavorando 
proprio per questo» 

Terrari Petteway è fiducioso sul futuro biancorosso (foto archivio Castellani) 


